

Les noces d'or de M. et M^{me} Hocepiéd-Beyens A TOURCOING



LES JUBILAIRES ENTOURÉS DE LEUR FAMILLE ET DE LEURS AMIS DE LA MUSIQUE MUNICIPALE

En l'église Sainte-Anne, au Bru-Pain, ont été célébrées, par une messe d'actions de grâce, les noces d'or de M. et M^{me} Hocepiéd-Beyens.

La fête des Rosati de Flandre à La Madeleine

(Voir la photographie en première page)

Dimanche après-midi, dans la propriété de M. Henri Neu, à La Madeleine, les Rosati de Flandre ont tenu, comme chaque année, leurs assemblées sous la verdure, pour décerner les récompenses de la rose à deux nouveaux récipiendaires.

Après que M. Dodanthon, vice-président des « Rosati », eut, en termes excellents, décerné l'intégrité de la « Poésie de la Mer » dont l'auteur est M. Valdeleir, président des « Rosati », ce dernier, qui ne fera qu'une courte apparition, a causé d'un deuil recréé, décrit ensuite en termes particulièrement heureux l'influence du pays de Flandre sur le tempérament de l'habitant.

M. Charles Bourgeois, remercie, dans un discours particulièrement éloquent, de l'habitant de l'honneur qu'il lui est fait.

M. Pierre Bertin, livre ensuite, dans un remarquable exposé, une véritable confession, inspirée du plus haut idéal, sur le comédien et son art, discours qui illumine cette femme à laquelle fera allusion le brillant artiste et qui, si elle le consume tout entier, comme il le prétend, ne manquera point cependant de s'éveiller bien vite sous la cendre des souvenirs.

M. Ch. Couvreur, secrétaire des « Rosati », donne ensuite lecture du palmarès suivant :

Journal de Roubaix

Aujourd'hui, lundi 6 juin : Aujourd'hui, saint Claude; demain saint Léo. Soleil lever, à 4 h. 32, coucher, à 8 h. 48. Lune lever, à 10 h. 12, coucher, à 11 h. 11.

Une magnifique fête de charité au square Wibaux. Le Fontenoy était hier en liesse. On sait qu'une fête mise sur pied au profit des enfants nécessiteux du quartier se déroulait, pour la plus grande joie des habitants, malgré la défection du soleil, les réjouissances se déroulèrent au milieu d'une nombreuse affluente et tout porte à croire que la fête sera un succès et que les petits malheureux n'auront pas été oubliés.

L'Assemblée Générale de l'Amicale des Employés de l'Industrie Textile. Les membres de l'amicale des employés de l'industrie textile, se sont réunis en assemblée générale trimestrielle, dimanche 11 h. au siège social, 24, rue de Valenciennes.

La cérémonie de clôture des pèlerinages de la Semaine Sainte. La messe fut célébrée par M. l'abbé Duret, entouré d'un nombreux clergé.

La mort de M. Jean Salmeyrier. L'annonce de la mort de M. Jean Salmeyrier, receveur municipal, décédé samedi vers midi, ainsi que nous l'annoncions hier, a surpris bon nombre de Roubaixiens.

Les obsèques à Paris de M. et M^{me} Lang-Willar les réchappés du « Philipp » qui succombèrent dans un accident d'aviation en Italie. Paris, 5 juin. — Les obsèques de M. et M^{me} Lang-Willar, qui furent réchappés du « Philipp », ont été célébrées ce matin à Paris en toute simplicité, mais en présence d'une affluente assez nombreuse.

Les obsèques à Paris de M. et M^{me} Lang-Willar les réchappés du « Philipp » qui succombèrent dans un accident d'aviation en Italie. Paris, 5 juin. — Les obsèques de M. et M^{me} Lang-Willar, qui furent réchappés du « Philipp », ont été célébrées ce matin à Paris en toute simplicité, mais en présence d'une affluente assez nombreuse.

Les obsèques à Paris de M. et M^{me} Lang-Willar les réchappés du « Philipp » qui succombèrent dans un accident d'aviation en Italie. Paris, 5 juin. — Les obsèques de M. et M^{me} Lang-Willar, qui furent réchappés du « Philipp », ont été célébrées ce matin à Paris en toute simplicité, mais en présence d'une affluente assez nombreuse.

Le Cercle ainsi transformé a été béni dimanche, devant une nombreuse assistance, par M. le chanoine Agnius, doyen de la paroisse. Le cérémonial commença par l'inauguration d'une statue du Sacré-Cœur, œuvre remarquable de M. Achille Vignani, le sculpteur bien connu.

Les FUNÉRAILLES DE M. HARMAND PROFESSEUR LIBRE. C'est devant une nombreuse assistance que furent célébrées samedi, à 10 h. 30, en l'église de la Madeleine, les funérailles de M. Joseph Harmand, professeur à l'Institution Saint-Louis, décédé subitement dans sa 55e année.

L'ancien adjudant-chef Blanchard affecté à la police de la route. L'Automobile-Club du Nord de la France s'est assuré les services de l'ancien adjudant-chef de gendarmerie M. Blanchard, qui a affecté à la police de la route.

L'Amicale du Personnel de Direction et de Matrice de l'Industrie Textile. L'Assemblée générale trimestrielle du personnel de direction et de matrice de l'industrie textile a eu lieu dimanche 10 h. 30 au siège social.

Une belle assemblée de la Ligue Patriotique des Français de la paroisse Saint-Nicolas. Dimanche 17 h. sur l'au de la réunion générale de la Ligue Patriotique des Français dans la salle du patronage de la paroisse Saint-Nicolas.

M. LE CHANOINE AGNIUS A BENI DIMANCHE LES NOUVEAUX LOCAUX DU CERCLE SAINT-MICHEL. La messe Notre-Dame possédait un Cercle très important, le Cercle Saint-Michel, 24, rue de Valenciennes, mais qui, pourtant s'avérait trop petit.

La journée sportive dans le Nord. Le dimanche 5 juin, les sportifs du Nord ont eu une journée très intéressante.

Les obsèques à Paris de M. et M^{me} Lang-Willar les réchappés du « Philipp » qui succombèrent dans un accident d'aviation en Italie. Paris, 5 juin. — Les obsèques de M. et M^{me} Lang-Willar, qui furent réchappés du « Philipp », ont été célébrées ce matin à Paris en toute simplicité, mais en présence d'une affluente assez nombreuse.

Les obsèques à Paris de M. et M^{me} Lang-Willar les réchappés du « Philipp » qui succombèrent dans un accident d'aviation en Italie. Paris, 5 juin. — Les obsèques de M. et M^{me} Lang-Willar, qui furent réchappés du « Philipp », ont été célébrées ce matin à Paris en toute simplicité, mais en présence d'une affluente assez nombreuse.

La fête annuelle des anciens du 18^e chasseurs à pied à Lille



Les anciens du 18^e chasseurs à pied se sont réunis hier à Lille, pour célébrer leur fête annuelle. L'assemblée générale eut lieu à 10 h. 30, sous la présidence de M. Quévrou, du comité central de Paris.

Une messe fut célébrée à l'église Saint-Etienne, à la mémoire des chasseurs disparus. A 14 h., un banquet réunis les anciens ; il était présidé par M. Leprince, ancien commandant du 58e B.C.P.

CONSULTATIONS DES NOURRISSONS. — Mardi 6 juin, à 15 h., à l'école maternelle du Capreau (Lille), à 15 h. et jeudi à la même adresse à l'école maternelle du Noir-Bonnet.

LES ANCIENS COMBATTANTS FETENT LEURS DÉCORÉS A la Fraternelle des A.C. de 1870-71 et de la Grande Guerre. Les Anciens Combattants de la Fraternelle se sont réunis dimanche à 15 h. 30, à leur siège, café Prévoost, 1, rue de Roubaix.

UNE REMISE DE MÉDAILLES A DES VÉTÉRANS DE LA FANFARE MUNICIPALE. La Musique municipale a dignement fêté dimanche les anciens musiciens qui ont reçu les justes récompenses à mériter pour leur dévouée collaboration à la société.

LA MANIFESTATION DE SYMPATHIE EN L'HONNEUR DE Mlle Marie Leroy. La municipalité de Lille a tenu à fêter cordialement la venue de ses palmes académiques à Mlle Marie Leroy. A cet effet, dimanche, un cortège composé des sociétés de gymnastique « Les Volontaires » et de la Française, de six enfants de écoles des Ardennes, de la Musique municipale, de la Fanfare municipale et de la chorale des « Volontaires », quelques airs de son répertoire.

UNION DES FAMILLES NOUBREUSES. — Les allocations des mois de mai et juin sont déposées chez M. le receveur municipal, 12, rue de Lille, à Annapolis, où les intéressés peuvent se présenter pour toucher, tous les jours, de 9 h à 11 h, et de 14 à 16 h.

AVIS AUX CONTRIBUABLES. — Le recensement des Contributions directes se tiendra à la Mairie, mardi 7 juin, de 14 à 16 h.

Par les FRUGINES-VCHY évitez la constipation. 675 la boîte.